

30 años ha

Semana del 3 al 9 de
Marzo de 1.929

❁ *El domingo último, en el mercado establecido en la Rambla Vidal, se produjo un conato de tumulto, debido a las extravagancias de un vendedor ambulante que exigía un ramo de flores, un cigarro, o cualquier cosa que se le acudía, no empezando la venta hasta obtener lo que deseaba. Después de la intervención de la Guardia Urbana, se calmaron los ánimos, restableciéndose el orden ante el puesto de venta del raro sujeto.*

❁ *Por el Ayuntamiento, ha sido tomado el acuerdo de adquirir la piedra necesaria para el emmarcamiento de noventa y dos nichos del Cementerio Municipal, con lo que la parte antigua de nuestra necrópolis, formará mejor conjunto con el resto del recinto que presenta muy buen aspecto de conservación y adorno*

❁ *Como todos los años en este tiempo de cuaresma se suceden los espectáculos en los locales de la ciudad; así vemos como en el Mundial, la compañía de Mariano Beut, pone en tablas «La Generala», «La tragedia de Pierrot» y «El anillo de hierro», en diversas sesiones, que el público favorece con su presencia y aplauso; armoniza dichas representaciones la renombrada orquesta «La Principal de La Bisbal». En el Salón Novedades actúa el prestidigitador «Onofroff», quien, con su inigualable maestría, levanta olas de admiración entre los numerosos asistentes a sus misteriosos experimentos.*

❁ *Las sesiones de cine son también muy interesantes: «La legión de los condenados» en el Guixolense; «La Ruta de Singapore» en el Novedades, y «La última cita» en el Mundial, con la presentación del guixolense Busquets, en un papel secundario de dicha cinta.*

A. M.

La supresión del visado y las jornadas de S'Agaró. — Latente aún el éxito de las jornadas turísticas de S'Agaró, nos llega la noticia del acuerdo tomado por el gobierno español, suprimiendo el visado de entrada.

Fué este engorroso visado casi el tema principal de las Jornadas de S'Agaró, a él se le atribuyó el que no fuese mucho mayor el número de turistas.

Ahora, Mr. Yves D'Artois, presidente de la Asociación Internacional de Prensa Turística, que asistió a las jornadas, ha expresado su confianza de que el número de turistas franceses, que en el pasado año fué de 1.200 000 sea doblado en el presente, gracias a esta medida de reciprocidad.

La decisión del gobierno, nos parece fruto de las jornadas de S'Agaró, que estaban presididas, como recordarán nuestros lectores, por el Jefe del Servicio Exterior del Ministerio de Turismo.

La Santa Cuaresma. — Entrado ya el tiempo cuaresmal, la asistencia al templo parroquial ha aumentado, especialmente los miércoles, viernes y domingos, con motivo de la práctica del Vía Crucis.

Las predicaciones cuaresmales están a cargo del Rdo. Sr. Párroco Arcipreste, versando sobre los Sacramentos y su íntima relación con la Cruz.

En la semana de Pasión, tendrá lugar la acostumbrada predicación extraordinaria, que dirigirá el referido señor Arcipreste.

«Carrousel de Canciones». — Cuando llegue este número a nuestros lectores, se habrá ya realizado la cuarta y última fase eliminatoria de este reñido concurso en el que toman parte destacados aficionados de San Feliu y de numerosas poblaciones de la provincia.

Este espectáculo cobra cada martes mayor afluencia de público el cual llena ya casi por completo el amplio salón.

La final de este concurso está anunciada para el martes día 10 y la presentación

DIETARIO

del programa «Fantasía» de Radio Nacional de España de Barcelona, tendrá lugar el martes día 17

Banderín para «La Salle»
El Aspirantado de A. C. del Colegio de los Hermanos de las Escuelas Cristianas, van a estrenar dentro poco un hermoso banderín, donado por el Sr. Párroco Arcipreste

Se prevé para el mes de Mayo, el solemne acto de bendición.

Emisión Infantil. — El pasado sábado día 28, tuvo lugar en nuestra ciudad el tercer festival infantil que, patrocinado por diversas casas comerciales guixolenses organiza y dirige la emisora en Palamós «La Voz de la Costa Brava», y que presentan con singular acierto las locutoras María del Carmen Dalmau y Paquita Osca.

Viviendas. — Por el Instituto Nacional de la Vivienda, han sido aprobados los presupuestos y demás documentos para la construcción del grupo de 32 viviendas de renta limitada, a levantar en terrenos cercanos al paraje denominado «Casa vermella».

La documentación se halla ya en el organismo correspondiente de Gerona y se confía que en un plazo no superior a quince días, se publique en el Boletín Oficial de la Provincia, el correspondiente Anuncio Concurso, para la adjudicación de las obras.

La fiesta estudiantil. — El próximo sábado nuestra juventud estudiantil levantará bandera de homenaje y amor al docto guía Santo Tomás de Aquino con los siguientes actos:

A las 9 — Santa Misa de Comunión en la Iglesia Parroquial.

A las 10 — Desayuno de hermandad en el Salón de Actos del «Liceo Abad Sunyer».

A continuación se escenificará la comedia en dos actos de Agustín Collado «LA JOVENTUD PASSA» bajo el siguiente reparto:

Sra. María: J. Gelmá
Rosaura: A. M^a. Pallí
Eulalia: M^a T^a Fernandez
Arcadio: L. Descayre
Joan: J. Bartumeu
Daniel: P. Campistol
Carles: L. Forn
Sr. Serra: J. Rotllán

Dirección: Sr. J. Miró

Completará la sesión un divertido e interesante Concurso de «Galas Artísticas» en el que tendrán cabida todas las manifestaciones poéticas, cómicas, dramáticas y musicales del alumnado.

En el Grupo Escolar de Niños, el programa matinal será el siguiente:

A las 10: Simultáneas de ajedrez, a cargo del Campeón Local D. Salvador Callicó, patrocinadas por el «Club Guixolense de Ajedrez».

A las 11.— Carreras de bicicletas, de sacos, de cintas, etc. etc. y manifestaciones deportivas.

Por la tarde en el Campo Municipal de Deportes tendrá lugar el reñidísimo encuentro futbolístico entre el

Se necesita

CARPINTERO PARA
IMPORTANTE EMPRESA

Juan Casellas

Ronda Fernando Puig, 12
Teléfono 1411

GERONA

Aguas carbónicas

La Mascota

Bar ELDORADO

Hotel COSTA BRAVA
PLAYA DE ARO

GARAJE CENTRAL

Frutas Selectas
H. MORENO